

3.—Soumis un protêt de MM. Hamel, Chartrand, Alfred Dutrisac et D. Cusson déclarant qu'ils tiendront la Ville responsable en dommages si la "Montreal Water & Power Co." n'approvisionne pas d'eau le square Georges-Etienne-Cartier, quartier Saint-Henri.

Renvoyée au Département en Loi avec prière de donner son opinion à ce sujet.

4.—Soumise une lettre de la "Pure Ice Co. Limited", demandant de forcer la "Montreal Water & Power Co." de lui donner des raccordements d'eau pour son bureau et sa cour, No 900 rue Charlevoix.

Renvoyée au Département en Loi avec prière de donner son opinion afin de savoir si ladite "M. W. & P. Co." peut être forcée de donner lesdits raccordements.

5.—Soumise une lettre de M. Jos. Fortier, demandant la correction d'une erreur dans la description d'une propriété récemment vendue à la municipalité de Rosemont.

Renvoyé au Département en Loi, pour opinion.

6.—Soumise une opinion du Département en Loi déclarant que la Ville est tenue de reconstruire le ponceau sur le chemin Latour, du côté Nord de l'aqueduc.

A ce sujet est soumis et lu un rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$800 à l'effet de reconstruire ledit ponceau.

Et il est

Résolu: De souscrire audit rapport.

7.—Soumise une lettre de MM. Brown, Montgomery et McMichael, avocats, demandant, au nom de la "M. L. H. & P. Co.", le paiement de l'intérêt sur le dépôt de \$50,000 effectué par ladite Compagnie avec sa soumission pour l'éclairage.

Renvoyée au Département en Loi.

8.—Soumises des demandes de situation de la part de MM. P.-A. de Gaspé, Albert Bédard, Geo. Papillon, Victor Morin, F.-J. Dagenais, P. St-Georges, J.-Frank Tigh.

Déposées sur le bureau.

9.—Soumis un rapport du surintendant de l'Aqueduc, recommandant de poser des tuyaux dans la rue Gilford, entre les rues Boyer et Christophe-Colomb, sur une distance d'environ 100 pieds.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de prier le greffier de la Ville d'ordonner à la "Montreal Water & Power Co." de poser des tuyaux à l'eau dans ladite partie de la rue Gilford, suivant les arrangements de cette Compagnie avec la Ville.

10.—Soumise une requête du "Montreal Foundling and Sick Baby Hospital", demandant une subvention annuelle de \$2,000.

Résolu: Que cette requête soit prise en considération lorsque seront votés les crédits pour le prochain exercice.

Il est aussi

Résolu: Que M. Bienvenu, surintendant des Licences, soit prié de soumettre, à la prochaine assemblée de cette Commission, un rapport sur les opérations de cette institution.

11.—Soumise une lettre de M. P.-H. Morin, demandant un congé.

Résolu: D'accorder à M. Morin un congé jusqu'au 1er janvier prochain.

12.—Soumise une opinion du Département en Loi déclarant que la Ville peut dresser un rôle supplémentaire et charger aux propriétaires intéressés la moitié du coût de la pose de la pierre de bordure sur les deux côtés de la rue Saint-Hubert, entre la rue Marie-Anne et l'avenue Mont-Royal.

Les rapports suivants de la Commission de la Voirie sont alors soumis:

(a) Demandant un crédit de \$214 pour acheter et poser 300 pieds de pierre de bordure à l'effet de compléter le trottoir sur le côté Est de la rue Saint-Hubert, entre la rue Marie-Anne et l'avenue Mont-Royal;

(b) Demandant un crédit de \$480 pour acheter et poser 680 pieds de pierre de bordure pour compléter le trottoir sur le côté Ouest de la rue Saint-Hubert, depuis la rue Marie-Anne jusqu'à l'avenue Mont-Royal.

Résolu: De souscrire auxdits rapports.

13.—Soumise une opinion du Département en Loi déclarant:

(a) Que les compagnies qui font des excavations dans

3.—Submitted a protest from Messrs. Hamel, Chartrand, Alfred Dutrisac and D. Cusson, stating that they will hold the City responsible for damages if the Montreal Water & Power Co. does not supply water in George-Etienne-Cartier square, St. Henry.

Referred to the Law Department for advice in the matter.

4.—Submitted a letter from the Pure Ice Co. Limited, asking that the Montreal Water & Power Co. be compelled to give water connections for their office and yard at 900 Charlevoix street.

Referred to the Law Department to ascertain if said M. W. & P. Co. could be compelled to give said water connections.

5.—Submitted a letter from Mr. Jos. Fortier, asking the correction of an error, made in the description of a property which he recently sold to the municipality of Rosemont.

Referred to the Law Department for their advice in the matter.

6.—Submitted an opinion from the Law Department, to the effect that the City is bound to rebuild the culvert on Latour road, on the North side of the Aqueduct.

In this connection the report of the Water Committee, asking an appropriation of \$800 to rebuild said culvert, was submitted and read,

And it was,

Resolved: To concur in said report.

7.—Submitted a letter from Messrs. Brown, Montgomery and McMichael, advocates, asking on behalf of the M. L. H. & P. Co. payment of the interest on the deposit of \$50,000 made by said Company, in connection with their lighting tender.

Referred to the Law Department.

8.—Submitted applications for situations from Messrs. P. A. DeGaspé, Albert Bédard, Geo. Papillon, Victor Morin, F. J. Dagenais, P. St-Georges, J. Frank Tigh.

Laid on the table.

9.—Submitted a report from the superintendent of the Water Works, recommending that water pipes be laid in Gilford street between Boyer and Christopher Columbus street, a distance of about 100 feet.

Resolved: To report to Council recommending that the City clerk be instructed to order the M. W. & Power Co. to lay water pipes in said portion of Gilford street, in accordance with their agreements with the City.

10.—Submitted a petition from the Montreal Foundling and Sick Baby Hospital, asking for a yearly grant of \$2,000.

It was

Resolved: That this request be considered when the appropriations for next year will be taken up.

It was also

Resolved: That Mr. Bienvenu, superintendent of the Licence department be requested to submit, at the next meeting, a report on the work done by said institution.

11.—Submitted a letter from Mr. P. H. Morin, asking leave of absence.

Resolved: That leave of absence be granted to Mr. Morin, up to the 1st of January next.

12.—Submitted an opinion from the Law stating that the City could make a supplementary roll and charge to the interested proprietors, one-half of the cost of laying curbstone on St. Hubert street, both sides, between Mary Ann and Mount-Royal avenue.

The following reports of the Road Committee were then submitted:

(a) For an appropriation of \$214 to purchase and lay 300 feet of curbstone, to complete sidewalk on the East side of St. Hubert street, between Mary Ann street and Mount Royal avenue.

(b) For an appropriation of \$480 to purchase and lay 680 feet of curbstone, to complete sidewalk on St. Hubert street, West side from Mary Ann street to Mount Royal avenue.

It was

Resolved: To concur in said reports.

13.—Submitted an opinion from the Law Department, stating,